

## 高校球児の暑い夏「夢」に向かって



7月7日(土)、第100回全国高等学校野球選手権記念大分大会が開幕しました。開幕に先立ち、7月2日(月)に本校第2グラウンドで、硬式野球部後援会の激励会が行われ、後援会会长の川野幸男市長から「先輩が築いてきた伝統を胸に、全国のファンが甲子園に帰ってくることを期待している」と激励を受けました。その後、野下十三生OB会長からも選手に激励の言葉をいただきました。1回戦を順当に勝ち、2回戦ではシード校の杵築高校との打撃戦を制するなど、随所に津久見高校らしい野球が見られ、準々決勝に駒を進めましたが、あと一歩でベスト4に進出することができませんでした。

試合終了後、川野主将は「保護者、学校、地域の方々の応援でここまで試合をすることができました。悔しい気持ちはありますが、後輩が必ず、結果を残してくれると信じています。」と語ってくれました。大会期間中、川野市長をはじめたくさんの方々の応援ありがとうございました。選手にとって、この上ない後押しとなりました。今後は春の選抜大会に向けてスタートをします。引き続き応援をよろしくお願いします。



試合結果		
1回戦	津久見	11-4
2回戦	津久見	10-6
3回戦	津久見	6-1
準々決勝	津久見	4-11 (ベスト8)



こんには  
津久見高校  
です



●題字：総合ビジネス科3年 久保麻菜伽(田杵西中)  
●イラスト：総合ビジネス科3年 田鹿杏莉(田杵西中)

## WEB会議で英語力・コミュニケーション力アップ!!

7月10日(火)に今年2回目となるWEB会議システム(テレビ会議)を利用したAPUの留学生との交流を行いました。本校からは、普通科応用クラス6名が参加しました。

交流会では最初に自己紹介を行った後、生徒が作成した津久見市や津久見高校のプレゼンを英語で発表しました。1回目は少し緊張していた生徒も、今回は緊張感もほぐれ、自分の考えを英語で話せるようになりました。

2学期は、台湾への教育旅行に参加し、台湾の高校と津久見高校を接続したWEB会議を実施予定です。

今後もWEB会議を通じて、グローバル意識を高める活動を行っていきます。



## “感謝”の気持ちを込めて

### 書道パフォーマンス

7月14日(土)、つくみ港まつりで、今年も書道部がパフォーマンスを行いました。日中は気温も上がり、熱中症も心配されましたが、夕方には気温も下がり、心地よい海風を感じながらのパフォーマンスでした。昨年の水害からの復旧・復興への感謝の気持ちを込め、力強い作品が出来上がり、会場を盛り上げてくれました。



## 働くことの大変さを実感

商業科(会計システム科・総合ビジネス科)2年生のインターンシップ(職場体験実習)を7月9日(月)～7月12日(木)の4日間で実施させていただきました。社会人としてのマナーやコミュニケーションの難しさなど、働くことの大変さを実感できた4日間となりました。お忙しい中にも関わらず、快くお引き受けいただきました事業所の皆さん、本当にありがとうございました。



津久見高校からのお知らせ:ホームページ(<http://kou.oita-ed.jp/tukumi/>)、Facebook(<https://www.facebook.com/tukumikoukou/>)もご覧ください! 本校では、地域に根ざした学校づくりを進めております。ご意見やご要望等があればご連絡ください。☎82-4126